



Fiesta de Montserrat de Río Verde

El domingo 11 de enero, en la fiesta del bautismo del Señor, celebramos a nuestra señora de Monserrat, como es tradición en el verano de Magallanes. Es una celebración que organiza la diócesis de Punta Arenas junto a la Ilustre Municipalidad de Río Verde. Es un espacio de oración, peregrinación y agradecimiento por la intercesión de la Virgen; y también un paseo familiar disfrutando del maravilloso paisaje de Río Verde y sus alrededores. Por segundo año consecutivo la Municipalidad instaló una gran carpa con capacidad para más de 200 personas sentadas y muchas otras de pie para la celebración de las dos eucaristías al mediodía y a las 4 de la tarde, ambas presididas por el padre obispo Oscar y animadas por el coro de la parroquia catedral. Nos acompañó un muy bonito día sin lluvia, lo que favoreció la gran

presencia de fieles desde muy temprano hasta muy tarde, superando los mil asistentes durante todo el día. En el saludo tradicional del Abad del Monasterio de Montserrat en España nos animó a participar de la Cofradía en Magallanes, para lo cual se inscribió a muchos interesados. Agradecemos la participación del Sr. Gobernador Regional don Jorge Flies Arrión. A la señora alcaldesa doña Tatiana Vázquez, al Consejo Municipal y a los funcionarios de la Ilustre Municipalidad el trabajo y compromiso en esta fiesta, así como también a la novena compañía de bomberos de Villa Tehuelche, Carabineros de Chile, Conaf y el Ist. Un agradecimiento especial a todos quienes forman parte de la Cofradía y participan de la organización de esta fiesta en honor a la Virgen de Monserrat (Diácono Eduardo Castillo Vera - Fotografías Rodrigo Maturana López/LPA)



L'ABAT DE MONTSERRAT

Montserrat, 9 de enero de 2026

Sr. Obispo, estimados cofrades de la Virgen de Montserrat y estimados hermanos y hermanas,

Desde el santuario y monasterio de Montserrat, en el cual custodiamos la imagen y la devoción de la *Moreneta*, la comunidad monástica se complace en hacerse cercana a todos ustedes, compartiendo la devoción y el amor a nuestra Madre de Dios.

Hemos clausurado hace un mes la celebración del milenario de Montserrat, y como dije en las palabras finales, durante estos quince meses hemos escuchado una palabra, que nos ha llegado a través de los peregrinos, de los acontecimientos, de nuestra oración. Ni siquiera hoy creo que hayamos asimilado todo lo vivido. Estoy contento que también unos cofrades de Punta Arenas estuviesen con nosotros. A imitación de la Virgen María, nos gustaría, detrás de todas estas palabras, comprender la voz de Dios que nos pide continuar con nuestra misión.

Una misión que es vocación de acoger, de rezarle a la madre de los peregrinos y a la madre de los monjes, para que Montserrat en Cataluña y los "Montserrat" en todo el mundo sean lugares de encuentro con Dios, lugares que aviven la fe cristiana y que lleven a la conversión a Jesús y a su Evangelio.

En nuestro Virolay, nuestro himno, se pide a la Virgen que vierta virtudes y dones en medio de nuestro país. Que todos ustedes, todos los pueblos se apropien de esta petición para que continuemos poniendo la esperanza de nuestra plenitud cristiana en la generosidad de Dios, que tiene en Santa María su mayor intercesora.

Que Dios les bendiga.




+ Manel Gasch i Hurios
 Abad de Montserrat